
SONSECA

C u a tro  años después, archivan el caso
Es Juan Francisco Martín Ayuso, alcalde socialista de Sonseca la pasada legislatura. En 
2006 un vecino, Luis Ballesteros, le denunció por permitir la construcción y explotación de 
una ganadería en Casalgordo, acusándole de prevaricación. El asunto se utilizó política
mente, incluso cuando le llamaron a declarar en 2008 y ya estaba completamente desvin
culado de la política. Ahora el juzgado de instrucción n° 2 de Orgaz ha ordenado el archivo 
de la causa, al no encontrar ningún indicio de delito en la actuación del ex-alcalde.
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I H  NOBLEJAS

Acuerdo
La Agencia del Agua de Castilla la Mancha 
está redactando ya el proyecto para 
ampliar la depuradora de Noblejas. La plan
ta actual tiene una capacidad de trata
miento diaria de 1.300 cúbicos y puede 
atender las necesidades de 10.800 personas, pero resulta insuficiente para las expec
tativas de crecimiento que tiene Noblejas. El compromiso de ampliación se produce 
después de que el ayuntamiento haya cedido la gestión y el mantenimiento de su sis
tema de depuración a esta Agencia, dependiente de la consejería de Ordenación del 
Territorio. En la foto, la firma del acuerdo entre el consejero Julián Sánchez 
Pingarrón y el alcalde Agustín Jiménez. Con Noblejas, son ya 30 los pueblos tole
danos que han cedido la gestión de sus depuradoras a esta Agencia.

¡  VILLACAÑAS

Congelado
Como ya ha ocurrido este 
año, todas las tasas e 
impuestos municipales 
de Villacañas volverán a 
congelarse en 2011. Así 
lo ha decidido el pleno 
municipal, con el voto 
favorable socialista y la 
abstención del PP, que 
además mantiene las 

bonificaciones para desempleados, familias numerosas, jubilados, discapacitados, 
jóvenes y mujeres. Los parados podrán fraccionar en dos pagos y aplazar el primero 
hasta 5 meses del IBI y del impuesto de vehículos y sólo pagarán el 25% al abrir un 
negocio. Quienes no tengan ningún recurso, no pagarán ningún servicio básico hasta 
que vuelvan a tener Ingresos. Por contra, se establecen sanciones más duras por tirar 
publicidad en la calle o por no mantener limpios los solares. Desde julio el ayunta
miento ha abierto 80 expedientes por el último motivo y ha conseguido con ellos que 
la mitad ya se hayan limpiado. Quienes no lo hagan se enfrentan a multas de 300 
euros (600 euros para los reincidentes), sanciones que pueden subir hasta los 900. 
En ese mismo pleno, por unanimidad y con el apoyo escrito de los alcaldes de Lillo, 
Puebla de A lmoradiel, T embleque y V illa de don Fadrique, se acordó exigir a Renfe 
que refuerce el personal en la estación de Villacañas (en la foto), utilizada por 6.000 
personas al mes, vuelva a abrir la estación por las noches y mejore la iluminación. 
Esta semana el ayuntamiento también ha cerrado la permuta de 31.000 metros en 
el paraje de San Gregorio, que servirán para ampliar el espacio de la romería del 9 de 
mayo. Los ha cambiado por un local comercial de 140 metros en la calle Tirez. Por la 
diferencia de valoraciones, el ayuntamiento ingresará además 5.867 euros.

VILLANUEVA D EA.
N u eva w eb

www.villanuevadealcardete.es
Este es el nuevo portal web del ayun
tam iento de V illa nu eva  de 
A lcardete. Se actualizará diariamen
te con información municipal y de la 
corporación y ofrece todo el catálogo 
de servicios municipales, además de 
una sección para promocionar los 
recursos del municipio, tanto sus 
preciados vinos como sus atractivos 
turísticos, un calendario de fiestas, 
ferias y actos señalados, un directo
rio de empresas locales y hasta ofer
tas de empleo.
Además, desde esta web los ciuda
danos podrán realizar algunas gestio
nes y trámites municipales. El ayun
tamiento ha tenido en cuenta las 
directrices y estándares promovidos 
por el consorcio W3C para crear su 
nueva página web.

DIPUTACIÓN

Nuevas partidas
Jaime Ramos, el portavoz del PP en 
Diputación, ha pedido al equipo de 
gobierno socialista que recupere en los 
presupuestos de 2011, que ya se están 
elaborando, la partida dedicada a políti
cas sociales municipales que en 2009 
estuvo dotada con un millón de euros y 
que no se contempla en los actuales 
presupuestos. Ramos ha pedido tam
bién que se añada otra partida para ayu
dar a los ayuntamientos a hacer frente a 
los gastos corrientes, dada la situación 
límite por falta de liquidez a la que se 
enfrentan buena parte de ellos. Desde 
el PP culpan de esta circunstancia a los 
retrasos en los pagos de la Junta.
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